



EVENT DETAILS & POLICIES

- All ticket holders are required to follow safety procedures and policy as set out by the event and the Chief Public Health Office. Failure to comply with the policies will be deemed grounds for removal from the facility.
- Gates open at 2 hours prior to the beginning of the show. **All Ticket holders must arrive 60 minutes prior to the beginning of show time. Exact time will be specified on your confirmation email. Failure to arrive 60 minutes prior to the show will result in your ticket becoming null/void. Tickets not redeemed within this timeframe will be released to guests on the “waitlist”.**
- All guests must remain in vehicles at parking spots during the show unless visiting restroom facilities. A combination of permanent and temporary washroom facilities will be available. Physical distancing and adherence to guidelines set by the Chief Public Health Office will be required of all guests.
- All vehicles will be parked by a parking attendant to ensure social distancing is in place. Please be patient with this process as we adhere to social distance requirements.
 - Vehicles must be positioned perpendicular to the screen.
 - The speed limit on the site is 5 km/h. Go slow. Please remember safety first.
 - It is forbidden to reserve places. First come, first serve.
- Headlights must be switched off at all times. This is an unlicensed event. No alcoholic beverages will be sold. Consumption of alcohol on the site will be grounds for immediate removal.
- This is a family friendly event - smoking of any kind is prohibited onsite.
- There is no food available for sale onsite. We encourage everyone to stop by your favourite restaurant to order take-out to enjoy the show!
- Trash and recycling bins are available throughout the site; please be respectful and throw your trash and recycling in the appropriate bins provided.

- No re-entry will be permitted.
- This is an outdoor event subject to postponement, delay or cancellation due to inclement weather.
- All ticket holders and their vehicles are subject to security search upon entry.
- All attendees subject to photography, videography and/or live streaming.
- If you are unable to attend the show, please contact info@driveinpei.com tickets are limited and we want to ensure that everyone can have the opportunity to attend a show.

ITEMS NOT PERMITTED

- There are certain items that are NOT permitted and cannot be brought into the Island Drive-In Festival venues. Currently, items NOT permitted include, but are not limited to:
 - Alcohol- Drinking of any kind while onsite at the festival is strictly prohibited.
 - Smoking (yes, of any kind ... we know it's legal now, but not today) is prohibited.
 - Fireworks
 - Explosives or weapons of any kind
 - Contraband

For more details and frequently asked questions please visit : <http://driveinpei.com/>



POLITIQUES ET PRÉCISIONS RELATIVES À L'ÉVÉNEMENT

- Tous les détenteurs de billets doivent suivre les politiques et les procédures de sécurité établies par les organisateurs de l'événement et le Bureau du médecin hygiéniste en chef. Le non-respect des politiques sera considéré comme un motif d'expulsion de l'installation.
- Les portes ouvrent 2 heures avant le début de la représentation. **Tous les détenteurs de billets doivent arriver 60 minutes avant le début de la représentation. L'heure exacte sera indiquée dans votre courriel de confirmation. Les détenteurs de billets qui ne se présentent pas 60 minutes avant le début de la représentation verront leurs billets annulés. Les billets non réclamés pendant cette période seront libérés pour les invités sur la « liste d'attente ».**
- Tous les invités doivent demeurer dans leurs véhicules à leurs espaces de stationnement durant le spectacle sauf lorsqu'ils utilisent les toilettes. Des installations sanitaires permanentes et temporaires seront disponibles. Tous les invités devront respecter la distance sanitaire et les lignes directrices établies par le Bureau du médecin hygiéniste en chef.
- Un préposé au stationnement s'occupera du stationnement des véhicules pour que l'éloignement physique requis soit respecté. Veuillez faire preuve de patience au cours de ce processus visant le respect des exigences en matière d'éloignement physique.
 - Les véhicules doivent être stationnés perpendiculairement à l'écran.
 - La limite de vitesse sur le site est de 5 km/h. Roulez lentement. Sécurité d'abord!
 - Il est interdit de réserver des places. Premier arrivé, premier servi.
- Les phares des voitures doivent être éteints en tout temps. Cet événement est sans alcool. Aucune boisson alcoolisée ne sera vendue. La consommation d'alcool sur le site sera un motif d'expulsion immédiate.

- Cet événement convient aux familles. Il est interdit de fumer sur le site.
- Il n'y aura pas de nourriture à vendre sur place. Nous encourageons les participants à s'approvisionner à leur restaurant préféré pour pouvoir grignoter pendant la représentation!
- Des poubelles et des bacs à recyclage seront disponibles à différents endroits sur le site; soyez respectueux et mettez vos déchets et vos matières recyclables dans les bacs appropriés.
- Les personnes ayant quitté les lieux ne seront pas autorisées à revenir sur le site.
- Cet événement extérieur pourrait être reporté, retardé ou annulé si les conditions météorologiques sont défavorables.
- Tous les détenteurs de billets et leurs véhicules pourraient faire l'objet d'une fouille de sécurité à l'entrée.
- Les participants pourraient apparaître dans des photographies, des vidéos et/ou des diffusions en direct liées à l'événement.
- Si vous n'êtes pas en mesure d'assister à la représentation, veuillez communiquer avec info@driveinpei.com. Le nombre de billets est limité et nous voulons veiller à ce que tous aient l'occasion d'assister à la représentation.

ARTICLES INTERDITS

- Certains articles sont INTERDITS et ne peuvent pas être apportés sur les sites du festival au volant de l'Île. Voici quelques exemples d'articles interdits :
 - Alcool (il est strictement interdit de consommer des boissons alcoolisées, peu importe le type, sur le site du festival).
 - Il est interdit de fumer (oui, peu importe le type... nous savons que c'est légal maintenant, mais ce n'est pas permis aujourd'hui).
 - Feux d'artifice
 - Explosifs ou armes en tout genre
 - Articles de contrebande

Pour plus de détails et pour voir la foire aux questions, visitez : <http://driveinpei.com/>